



► UNIVERSIDAD

La Escuela de Educación y Turismo ofrece varios talleres a sus estudiantes

REDACCIÓN / ÁVILA

A lo largo de los meses de septiembre, octubre y noviembre se han llevado a cabo en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila (Universidad de Salamanca) diferentes talleres formativos dirigidos a todos los estudiantes que cursan la Asignatura Practicum, donde han participado de manera interdisciplinar y multidisciplinar profesores universitarios de distintas áreas (Didáctica, Organización y Métodos de Investigación, Filología Inglesa, Psicología Evolutiva, Didáctica de la Expresión Plástica y Musical e Historia de la Educación) en ofertas diversas como el Portafolio de Prácticas, el Taller de Observación, el Taller de audición musical creativa, el Taller de reflexión y evaluación, el Taller de pintura 'el club de la línea', el Taller de actuación personal y docente con personas con discapacidad y visita a Pronisa, el Taller de práctica reflexiva, el Taller de intervención cognitivo-conductual en el aula, el Taller de Evidencias, el Taller de 'el rincón de los juegos musicales', el Taller del maestro innovador, el Catálogo de Recursos y el Video-forum 'Las maestras de la República'.

Asimismo, se ha desarrollado un Taller de Experiencias Innovadoras, donde se ha tenido la oportunidad de contar con la colaboración directa de algunos centros escolares que han compartido con toda la comunidad universitaria los proyectos y acciones educativas de gran relevancia que están realizando en sus centros, como son como la Comunidad de Aprendizaje La Pradera (Valsaín), el CEIP Moreno Espinosa de Cebreros, que se encuentra en pleno proceso de transformación en Comunidad de Aprendizaje y el CEIP Almanzor de Candeleda, centro acreditado en TIC de nivel 5 por la Junta de Castilla y León, donde ponen en práctica con los niños de Infantil y Primaria el trabajo colaborativo a través de las TIC en todas las áreas.